

**INDIKATOR KINERJA UTAMA (IKU)
Tahun 2019-2024**

Nama	: Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Rote Ndao
Visi	: Terwujudnya masyarakat Rote Ndao yang BERMARTABAT secara berkelanjutan bertumpu pada pariwisata yang didukung oleh pertanian dan perikanan
Misi	: 1. Meningkatkan Kualitas Sumber Daya Manusia yang Berdaya Saing. 2. Meningkatkan Pertumbuhan Ekonomi dan Kesejahteraan masyarakat Melalui Sektor Pariwisata yang didukung oleh . Pertanian dan Perikanan 3. Meningkatkan Kualitas dan Kuantitas Pembangunan infrastruktur, penataan Ruang, dan Lingkungan Hidup yang berkelanjutan. 4. Mewujudkan Tata Kelola Pemerintahan Yang Baik dan Bersih, Serta Meningkatkan Pelayanan Publik Yang Prima.
Tugas Pokok	: Membantu Bupati melaksanakan sebagian urusan rumah tangga daerah di bidang Kebudayaan dan Kepariwisataan berdasarkan asas otonomi dan tugas pembantuan
Fungsi	: 1. Merumuskan kebijakan teknis di bidang Kebudayaan dan Pariwisata; 2. Menyelenggaraan urusan pemerintahan dan pelayanan umum di bidang Kebudayaan dan Pariwisata; 3. Membina dan melaksanakan tugas di bidang Kebudayaan dan Pariwisata; 4. Pembinaan Unit Pelaksana Teknis; 5. Melaksanakan urusan tata usaha, kepegawaian, keuangan, penyusunan program dan pelaporan, pembinaan kebudayaan, Bina Promosi dan Pemasaran Wisata, Bina Usaha Jasa dan Prasarana Pariwisata serta rumah tangga; 6. Pelaksanaan tugas lain yang di berikan oleh Bupati sesuai dengan tugas dan fungsinya.
Isu Strategis	: a. Meningkatkan kemampuan sumber daya manusia aparatur pembina dan pelaku pariwisata b. Mendorong terlaksananya berbagai atraksi wisata sebagai hiburan umum dalam rangka pemberdayaan masyarakat c. Pelaksanaan kegiatan promosi dengan memanfaatkan kemajuan teknologi informasi dan komunikasi disamping pelaksanaan strategis promosi yang konvensional d. Meningkatkan sarana dan prasarana obyek dan daya tarik wisata yang berkualitas dan berwawasan lingkungan serta bermartabat e. Peningkatan pelestarian nilai-nilai seni dan budaya daerah

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	SATUAN	PENJELASAN/FORMULA PENGUKURAN	UNIT TERKAIT	SUMBER DATA	SUMBER DANA
1	meningkatnya kontribusi pariwisata terhadap PDRB	Penyelenggaraan festival seni dan budaya	kegiatan	jumlah penyelenggaraan festival seni dan budaya	Disbudpar kab. Rote Ndao	Disbudpar kab. Rote Ndao	APBN dan APBD II
		benda, situs dan kawasan cagar budaya yang dilestarikan	unit	Jumlah benda, situs dan kawasan	Disbudpar kab. Rote Ndao	Disbudpar kab. Rote Ndao	APBN dan APBD II
		jumlah karya budaya yang di revitalisasi dan inventarisasi	Unit	jumlah karya budaya yang di revitalisasi dan inventarisasi	Disbudpar kab. Rote Ndao	Disbudpar kab. Rote Ndao	APBN dan APBD II

		jumlah cagar budaya yang dikelola secara terpadu	Unit	jumlah cagar budaya yang dikelola secara terpadu	Disbudpar kab. Rote Ndao	Disbudpar kab. Rote Ndao	APBN dan APBD II
		destinasi wisata yang dikembangkan	Unit	jumlah destinasi wisata yang dikembangkan	Disbudpar kab. Rote Ndao	Disbudpar kab. Rote Ndao	APBN dan APBD II
		cakupan desa wisata	Desa	jumlah desa wisata	Disbudpar kab. Rote Ndao	Disbudpar kab. Rote Ndao	APBN dan APBD II

Kepala Dinas Kebudayaan dan
 Pariwisata Kabupaten Rote Ndao


 Melkias R. Rumlaklak, S.IP